



会長の挨拶

例年にも増して厳しい暑さが続いております、皆様ご自愛ください。さて、今年も台風シーズンを迎えました。昨年のような悲惨なことにならないように、自身のヨットと桟橋は自分で守ってください！
他の会員のヨットに損傷を与えれば、自己責任が原則です。

一文字ヨットクラブ 会長 小山正明



* 社会貢献活動

①知的障害者授産施設:あさひ会

4月9日、御一行27名がマイクロバス3台でやってきました！

ライフジャケットを着けて、5艇に分乗。

協力艇:真弓・ウインドミル・ライネ・ゆうぼれ・ハテナ
+SSCCレスキューです。

IYCクラブ員の応援は約25人で対応しました。

*2008年6月に1回目の「あさひ会」を招待してから、
今回で10年を迎えました！

社会貢献活動を継続して行けるIYCのパワーはまだまだ
健在です！！



②NPO法人トイボックス

5月13日、朝から本降りの雨、しかし元気なトイボックス
の子どもたち御一行27人はハーバーにやってきました。

当初はお弁当だけの予定でしたが、雨でもヨットに乗りた
いとのことで、クラブ員は全員で対応！

ラムソール1艇を出して、3交代で港内を一周して来まし
た。土砂降りの中、お疲れ様でした、皆さまお風邪を引か
ないように！！



③NPO 法人トイ Boxb&g

5月20日、爽やかな初夏の空になり、気持ちの良いセーリングが出来ました！！

箕面市から御一行17人がハーバーに到着。

ランチのあと、大型艇3艇(ゆうばれ、ウインドミル、ラムソール)に分乗し、中型艇3艇(コントレール、ライネ、ウイール)がサポートして6艇で出航！

海も空もきれいで気持ちよかったです！！



④西宮市ボーイスカウト

6月3日、梅雨入り前の爽やかな青空の下、父兄を含む40人もの御一行が、西宮市わがまちクリーン大作戦の一環で途中の道路脇にポイ捨て空き缶や空き瓶を回収しながらハーバーにやってきました！

ランチのあとクラブ艇6艇とレスキュー艇で対応・・・

程よい風の中を約1時間セーリングして来ました！

帰港のあとは、かき氷に殺到！！お腹をこわさないようにね！！



⑤西宮市児童養護施設三光塾

6月24日、昨晚まで雨が降っていたが、今朝は爽やかな晴天！子供たち御一行15人が元気にハーバーにやってきました！

ラムソール、ゆうばれ、サポートでコントレール、ライネ、レスキュー艇が参加。

南からの良い風の中を約1時間セーリングして帰ってきました！

ランチのあとはかき氷が大人気でした！

夏祭りもお待ちしています！！



* 共同作業

①3月25日、春の共同作業は好天に恵まれて、

メインの栈橋塗装が順調に進みました！

10時に集合、作業の打ち合わせ、IYCの自慢は共同作業には普段ハーバーに来ないクラブ員もこの日は参加してくれて、自主管理を共有してくれることで、これが発足以来40年継続していることです！！

15時より、恒例のミニ集会も開催されました。





②22日(日)、夏空の様な暖かい日曜日、共同作業日はジンク交換～定置アンカー設置・・・

総勢約 80 人のクラブ員やクルーの皆さまのおかげで作業が進みました！

順調な処は、杭～栈橋の補強ロープの設置まで進みました！

15時からミニ集会を開催しました。

③7月8日、集中豪雨が続き、会員の多くは避難勧告や避難指示が発令中でしたが、8日は久しぶりに青空が戻り、猛暑の中の共同作業を敢行！

50人ものクラブ員が来てくれましたが、予定の作業が残りましたので、代替日/15日に再開しました。

また、ミニ集会も重要課題を説明いたしました。



* 帆走練習会&親睦会

①3月24日

暖かい日差しと、良い風の中、7艇が参加して西宮沖での帆走練習会の後、

17時から親睦会には大勢のクラブ員やクルーの皆さまで盛り上がりました！



②6月10日、

クラブ親睦会に参加していただいた皆様ありがとうございました。

天候の心配もあったので合同クルージングを中止し、帆走会+親睦会に切り替えましたが、ハーバーでの開催になった事で、参加人数も増え合計 38 名の方に参加していただき、急遽生ビールも調達し、焼き肉は 13Kg 完食しました！

* 今年の外国艇ビジター

① NewZ 艇:Kiwi Coyote(Ellot50)

Robin/Simon(Auckland):3月2-27日、5月2-8日、27-28日

6月9日:和歌山MCから一気にアラスカに向かい、
6月28日 Dutch Harbor に入港!

ちなみに Kiwi Coyote の所属するマリーナは・・・

Royal New Zealand Yacht Squadron /RNZYS

あのAmericas Cup2021のホストマリーナです!

私たちは彼らに、住宅&車付きで招待されています。今からお金を貯めてツアーを計画しましょう!



②NewZ 艇:SAGATA (45ftSloop)

Lesley/Phillip(Wellington)

:4月10-22日:ここで準備を整えて、瀬戸内海～関門海峡～日本海沿岸～津軽海峡～函館～釧路(6月14日出国)～約2週間でアリューシャンの Adak 島を經由して、Dutch Harbor で米国入国、7月14日アラスカの Kodiak 島に到着しました!

③英国艇:Sister Midnight (Tashiba40)

Kathy/Poul: Liverpool (UK)

5月31-6月12日ここでヨットの整備と航海の準備をして串本から出国(6月23日)してバンクーバーに向かいました。



④フランス領・ニューカレドニア:March (Lagoon40)

ヌメアから約70日かけてソロモン諸島、パラオから沖縄・与那原マリーナに入国後、土佐清水～室戸を經由して、6月18日カタマランマーチがIYCに入港しました。

* 後日、漆川マーチ代表より、艇種変更される予定です。

* 尚、9月にはフランス艇がIYCビジターバースを予約しています!

*** 艇種艇名変更**

*** 真弓8/ジャヌー41⇒WILL/デヘラー34**

写真:共同オーナー:正会員/志水さん・準会員/吉本さん



*** ワンダラー/YAMAHA34CK:宮本さん**

→Emeraldas(エメラルダス)/ジャヌー41



*** ブービーⅢ/YAMAHA30スカンピ⇒無双7/岡崎32**

写真:共同オーナー:正会員/吉岡さん・準会員/寺川さん

吉岡まどかさんのコメント

父がBoobyⅢに乗り換えて40年、大事に乗ってきた船ですが、息子・孫のために乗り換えることに致しました。

新しい船は「無双7」、従兄弟の寺川と共に、これからも宜しくお願い致します。



*** 井上さんご逝去と遺品処理**

2月17日、故アンタレス・井上太平さんがご逝去されました、謹んでお悔やみし、ご冥福をお祈りいたします。

尚、ご遺族の意志により、移動基金の返済を辞退され、ハーバーに残されたアンタレスの遺品の処分に使って欲しいとのことで、7月18日、産廃業者により、クラブの粗大ごみ共々処分し、岸壁はきれいになりました！



*** 電源事情について**

従来から夏の期間中心に電気容量が不足し、ブレーカーの切断が継続しています。

この数年対応策を検討してきましたが、増設に向け必要な措置を取りうる状況になりました。合同委員長会決議で工事を業者に発注しました。尚、基本料金の変更はなく、増設工事分は次回の総会で報告させていただきます。

IYC 合同委員長会/会長 小山正明



***クラブの夏祭り**

7月21日猛暑の中の夏祭りでしたが、入場ワッペンは125枚で打ち切り（17時）、子供達も含めて200人以上の来場者で今年も大盛況でした！

各屋台の店長やお手伝いの皆様、交通整理やプール監視の皆様大変お疲れ様でした。
ご協力有難うございました！！



・・・プロがドローンを飛ばして夏祭りの模様を撮影しました！

<https://youtu.be/SIev3n45IX8>

****台風12号西宮を直撃****

7月29日の未明に台風12号は西宮上空を一気に暴風雨を伴って通過しました！

・・・早朝の点検では特にヨットも桟橋も大きな損傷はなく無事でした！

前日の総動員の台風対策の成果です！

以上です

IYC合同委員長会/広報